
校長室だより 

 
令和５年度 ７月号 

宇部市立川上中学校 

Vol.４（通算第 286 号） 

 

第 1回小中合同学校運営協議会を開催しました  
6 月 13 日(火)に川上ふれあいセンターを会場として、

令和 5年度初めての小・中合同の協議会を、旧委員と新た

に任命が予定されている委員が集まり行いました。協議会

では、令和５年度の学校経営ビジョンの承認や学校運営協

議会推進計画を検討し、本年度の川上小・中学校の学校運

営方針や重点取組事項等を確認しました。 

特に、5月に新型コロナウイルス感染症が 5類感染症に

移行されたことにより、本年度は学校・保護者・地域がより緊密に関わりながら教育活動

や地域行事に取り組むこととなりました。また、昨年度に引き続き、地域連携カリキュラ

ムの見直しや児童生徒が参加した熟議を行い、学校や地域課題の解決を目ざした実践を行

うことになりました。 
新委員 役職等 新委員 役職等 

大 塚  徹 川上地区コミュニティ推進協議会 会長 前田  秀治 山口県産業技術センター 副理事長 

田村  賢二郎 宇部市教育委員会 教育委員 田村  亨一 JA山口県宇部統括本部 総務管理課長 

大 塚  紀 恵 川上地区民生児童委員協議会 主任児童員 小川  智久 川上小学校ＰＴＡ 会長 

高 木  規 代 川上地区子ども会育成連絡協議会事務局長 西四辻 佳恵 川上中学校ＰＴＡ 会長 

城戸  千賀子 ぱんだ保育園 園長 原田  俊宏 川上ふれあいセンター 館長 

岩 上  千 紘 児童発達支援センターうべつくし園 児童指導員 田辺  靖啓 川上小学校 校長 

大 山  隆 史 川上中学校 校長 ※任期は、令和 5年 7月 1日～令和 7年 6月 30日 

【活動計画】 
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○第１回中学校学校運営協議会（4/30：授業参観） 

◎第１回小中合同学校運営協議会（6/13） 

○第２回中学校学校運営協議会【ユニット型研修（6/16）】           

◎第２回小中合同学校運営協議会【小中全教職員＋児童生徒参加の熟議】 

◎第３回小中合同学校運営協議会【小中全教職員】 

○第３回中学校学校運営協議会 

◎第４回小中合同学校運営協議会（今年度の反省と来年度の計画について）  【川上ちゃん】 

新しい先生が着任されました  

図書室の学校司書として昨年度 2 年生の英語を担当していただ

いた  先生が、また、ALTとしてカナダ出身の  先生が着任さ

れました。図書室の利用や英語の授業でお世話になります。 
 

ツバメの巣作り  
5月下旬からツバメが生徒昇降口に巣作りを始めました。昨年は、

カラスの攻撃に遭い巣作りが上手くいきませんでした。今年は庶務

員さんがカラスよけの CDを設置してくださり、今のところ順調に

巣作りが進んでいます。 



県選手権予選大会 川中生の奮闘  
6 月 3 日(土)から二週にわたり開催された県選手権予選大会において、川上中学校生徒

が熱戦を繰り広げました。今年度から 3年生にとっては最後の試合となり、どの運動部も

これまで培ってきた精神力・技術力・体力・チーム力の全てを発揮した大会となりました。 

 

 

 

 

 

 

【男子バスケットボール】優勝（県大会出場） 
 
目標としてきた市内 1 位を達成できて、とても嬉しかったで

す。今まで、頑張ってきて良かったと思いました。県大会でも、

自分たちのベストを発揮できるようにしたいと思います。 

応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

【バレーボール部】5位（県大会出場） 

私たちは、第 5位で県体出場の夢を叶えることができました。

試合中、心が折れそうになったときもありました。しかし、後輩

の活躍やサポート、応援で、最後まで戦い抜くことができました。

『コートの 6人だけでなく、部員全員で戦っているんだ』と強く

感じた一日でした。ありがとうみんな！ 

 

 

 

 

 

 

【卓球部】団体：予選リーグ 2位 

     個人：2位 （県大会出場） 

今まで練習してきた成果を発揮できた試合でした。試合では、

あきらめずに粘り強く戦うことの大切さを学ぶことができまし

た。部活動生活はあっという間に過ぎていきます。後輩の皆さん、

日々の練習を大切にし、目標に向かって頑張ってください！ 

 

 

 

 

 

 

【野球部】2回戦敗退 
 

2回戦で負けて悔しい気持ちもあるけど、今まで指導してくだ

さった方々や応援してくださった方々への、感謝の気持ちの方が

大きいです。1，2年生は、人数は多くないですが、一人ひとり

が全力プレーで頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

【女子バスケットボール部】2回戦敗退 

正直、相手の流れに合わせて、自分の思うようなプレーができ

なかったことが、とても悔しかったです。最後の試合になったけ

ど、みんなで楽しく戦えたので嬉しかったです。本当にありがと

う。1，2年生は、引退するときに後悔がないように、練習を楽

しみながらも頑張り、一試合一試合を大切にしてください。 

 

 

 

 

 

 

【サッカー部】2回戦敗退 

1試合目は接戦となるも、PK戦で勝ててとても嬉しかった。

しかし、2 試合目では 0-4 と惨敗し、とても悔しかった。試合

では、守備のミスが多かったり、体の当たりが弱かったりなど課

題がみられた。1，2年生には、もっと上を目ざして練習を頑張

って成長してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

【男子ソフトテニス部】予選リーグ 4位 

約２年間部活動をしてきて、楽しく活動ができて良かったと思

う反面、市内の上位にいるチームをみて、自分にもこんなプレー

ができれば良かったと後悔している自分がいます。それでも、僕

はソフトテニスの部員と過ごしてきた時間は楽しく、同時に信頼

に応える勇気をもらいました。2年間ありがとうございました。  


